



**Nombre de alumno: Denis Inés
Cabrera Uriostegui**

**Nombre del profesor: Luis Ángel
Galindo Argüello**

**Nombre del trabajo: Mapa conceptual
unidad 1**

Materia: Introducción a la psicología

Grado: 1°

Grupo: A

Conclusión:

La psicología es una disciplina que estudia al ser humano, su conducta, su desenvolvimiento, comunicación y efectividad; para otros está busca la profundidad del alma.

Todos nosotros, somos personas distintas, no pensamos igual y la perspectiva del mundo es diferente. La psicología nos ayuda a dar respuesta sobre las personas que se les complica el expresarse y actúan distinto.

Durante el paso de los años, ha habido representantes que han hecho una gran influencia para la actualidad, por ejemplo tenemos a Wilhem Wundt, quien se enfocaba más en lo social, le interesaba la percepción y la sensación, el nos dio la psicología que hoy en día estudiamos y nos deja como herramienta la introspección.

Por otro lado tenemos a los que aportaron a la ciencia , como Iván Sechenov, para el padre de la fisiología rusa está era determinante para el comportamiento. Sus contribuciones fueron de gran utilidad, estas todavía influyen en el desarrollo de la medicina, biología, al conocimiento, así como a la psicología.

En el lado del aprendizaje tenemos a Pavlov, quien fue un pionero, descubrió la conducta respondiente y que el aprendizaje está relacionado con las respuestas-estimuló. Asimismo tenemos a Binnet quien además de la hipnosis fue el autor del test de predicción de rendimiento escolar. Al igual tenemos a Skinner quien fue de gran ayuda al aprendizaje del siglo XX, nos enseñó que los factores hereditarios pueden influir en los organismos, también nos dio las leyes descriptivas empíricas del aprendizaje.

Así como ellos ha habido muchos, que los futuros psicológicos y quienes ya lo son, los estudiamos y los tomamos como base de nuestros aprendizaje. La psicología para mi tiene muchas perspectivas, ya que día a día podemos descubrir algo diferente y no común entre las personas, por lo cual nos genera distintas ramas desde la cognitiva, aprendizaje hasta la evolutiva.

Se puede decir que la psicología nació desde que nos cuestionamos a nosotros mismos, y su nacimiento fue una gran solución a los problemas que nadie sabía detectar o notar, está nos ayuda mucho a comprendernos, a saber qué hay distinto en nosotros y analizar la sociedad en la vivimos con su entorno.

Citas Bibliográficas:

<http://www.ibe.unesco.org/sites/default/files/skinners.pdf>

<https://psicologiaymente.com/psicologia/historia-de-la-psicologia>

<http://www.ub.edu/iasc/content/t1-el-objeto-de-estudio-de-la-psicologia>

Unidad 1

Antecedentes de la psicología

El estudio de los procesos mentales fue absorbido por la escolástica, todo fue interpretado mediante ángeles y demonios

La palabra psicología agarra popularidad en el renacimiento

Sir. Francis Galton.- aplica los conocimientos de Darwin al estudio de la inteligencia y utilizó estadísticas en sus observaciones

Aplica la mediana mediante la campana de Gaus

James Mckeen Cattell.- Iniciador de la psicología de diferencias individuales. Aplicó el método antropométrico de Galton en sus investigaciones

Uso de la estadística en psicología

Iván Pavlov.- Descubre los reflejos condicionados al trabajar con perros. El estímulo y ciertas circunstancias determinan las respuestas.

Iván Sechenov.- Padre de la fisiología rusa. -Descubrió el arcoreflejo. -Fundador de la psicología materialista.

Toda actividad psíquica es fruto de los movimientos musculares con origen en el cerebro

Burrhus Skinner.- Abandona la literatura por el conductismo. "Caja skinner" dispositivo controlado por el experimentador.

Condicionamiento operante

El hombre a estado psicologizando desde que se pregunta a si mismo.

Disciplina joven, inquieta y difícil de abarcar

Mente y materia son dos entidades distintas

Términos griegos: Psyché (alma) y logos (ciencia), "ciencia del alma"

Representante de la transición de la fisiología nerviosa

Experiencias internas de la consciencia

Conocimiento proviene de la experiencia

Base para las investigaciones experimentales sobre el aprendizaje

Respuesta a estímulos

Introducción a la psicología

Su aparición formal nos conduce al problema de la ciencia

Definición de psicología

Algunos conceptos:

Para William James: "La ciencia de la vida mental, de sus fenómenos y sus condiciones".

Aristóteles: consideraba el alma como una propiedad esencial del ser vivo y no independiente del cuerpo.

Platón: El alma como realidad de origen divino y distinta al cuerpo material

J.B Watson: Psicología como el estudio de las reacciones objetivamente observables

